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Партийные группы на производстве
Труженики нашего завода, 

как и всей страны, настойчи
во борются за выполнение за
дании семилетки. В решении 
этой большой и ответственной 
задачи неизмеримо возросла 
роль первичных парторганиза
ций. Многие из них, пополнив
шись за счет передовиков про
изводства, стали более круп
ными. Заметно улучшилась ор
ганизаторская и политичес
кая работа среди производст
венников.

В связи с количественным 
и качественным ростом цехо
вых парторганизаций появи
лась возможность создавать 
на решающих производствен
ных участках партийные груп
пы. Они являются тем ядром, 
на которое опираются партор
ганизации в проведении орга
низаторской и агитационно 
-массовой работы с людьми, 
занимают ведущую роль в со
ревновании, во всех полезных 
начинаниях, направленных на 
дальнейшее совершенствова
ние производства.

Полнокровной жизнью, нап
ример, живет в цехе J\»6 пар
тийная группа, которую воз
главляет Николай Герасимо
вич Вахромов. Сам партгру
порг является старейшим про
изводственником. . Он руково
дит бригадой травильщиков. 
Производственники знают его 
как хорошего агитатора. В 
партийной группе восемь че
ловек. Они все непосредствен-

П. Репин,
зам. секретаря парткома | 
судостроительного завода. |

но работают на основных, ре
шающих участках Производст
ва, показывая пример добро
совестного отношения к труду.

Коммунист Калерия Василь
евна Шарыгина является не 
только хорошей крановщицей, 
но и замечательным агитато
ром, умело сочетает производ
ственную работу с обществеи- 
ной.Она заканчивает четвертый 
курс судостроительного техни
кума. Активно участвует во 
всех проводимых мероприяти
ях в цехе маляр Валентина 
Романова.

Недавно создана партийная 
группа на ремонтно-строитель
ном участке в цехе № 11. 
Опыт работы у нас еще не
большой. Но уже первые ша
ги ее деятельности свидетель 
ствуют о жизненности пар
тийной группы. Руководит этой 
группой Андрей Ефимович Фур
сов.

В группе всего шесть ком
мунистов. Все они являются 
инициаторами передовых на
чинаний на производстве. Ком
мунисты участка часто соби
раются вместе, чтобы обсу
дить злободневные вопросы 
производства сообща, наме
тить планы дальнейшей поли
тической работы. Так, напри
мер, на обсуждение собрания

группы выносились вопросы о 
механизации трудоемких про
цессов. Партийная группа
возглавляет борьбу за укреп
ление трудовой дисциплины 
на участке, развертывает 
социалистическое соревнова
ние среди производственников 
за выполнение годового и се
милетнего задания.

Коммунисты Виктор Афа
насьевич Шульпин, Дмитрий 
Иванович Орлов и многие
другие а к т и в н о зани
маются агитационно-массовой 
работой среди производствен
ников. Они регулярно прово
дят беседы, читки газет, тес
но увязывают разговор с те
кущими делами участка.

Хорошо зарекомендовала 
себя партийная группа на 
участке гальваники в цехе
№ 5. Возглавляет эту группу 
слесарь Николай Васильевич 
Филиппов. Этой группе одной 
из первых на'заводе присвое
но звание коллектива комму
нистического труда. По ини
циативе партийной группы в 
цехе ведутся большие работы 
по внедрению новой техники, 
улучшению качества продук
ции.

При правильной постановке 
дела, повседневном руковод
стве партгрупоргами они мо
гут сыграть немалую роль в 
дальнейшем повышении про
изводительности труда, вы
полнении принятых социали
стических обязательств.

О делах одной фермы

Краснодарский край. В  совхозе «Вен
цы-Заря» работает Всероссийский се
минар по вопросам промышленного 
производства белково-витаминной тра
вяной муки. Семинар организован Ми
нистерством сельского х о з я й с т в а  
Р С Ф С Р  и павильоном «Корма» ВД Н Х.

В работе семинара, который прод
лится больше месяца, примут участие 
специалисты сельского хозяйства 47 
областей. Они ознакомятся с произ
водством травяной муки, ее хранени
ем и введением в кормовой рацион жи
вотных в разные времена года.

На семинаре уже побывали специа
листы из Ленинградской, Псковской,

Ивановской, Владимирской областей...
На снимке слева — зоотехник гос- 

племзавода «Пролетарий» Владимир
ской области А. Г. Лобанова беседует 
с экскурсоводом павильона «Корма» 
ВД Н Х  И. Н. Тихоновым. На правом 
снимке— производство в совхозе тра
вяной муки агрегатом «АВМ-0,4». При
бавление этой муки в корм свиньям и 
птице дает повышение среднесуточных 
привесов примерно на 20 — 25 процен
тов.

Три сушильных агрегата дадут хо
зяйству свыше 2.000 тонн сухого ви
таминного корма.

Фотохроника ТАСС.

Монаковская молочная фер
ма расположена в живописном 
месте около леса. Мы побыва
ли там, когда шла дневная 
дойка. Около дома животно
водов, на лужайке, стояли 
фляги для приема молока. 
Заведующая фермой Алексан
дра Петровна Кузьмина дела
ла дояркам инструктаж.

Из беседы с ней мы уз
нали, что дела коллектива 
фермы в нынешнем году идут 
неплохо. Животноводы делают 
все, чтобы получить как мож
но больше молока от своих 
коров. Для этого применяется 
подкормка: коровы получают 
семь-восемь килограммов кар
тофеля. Для дойного стада 
отведены лучшие пастбища, 
строго соблюдается распоря
док дня.

Особенно хороших резуль
татов добилась доярка Вина 
Алексеевна Бутринова. Она 
взяла обязательство от каж
дой коровы надоить 1700 ки
лограммов молока. И судя по 
тому, как идут дела, Бутри
нова сдержит слово. Только 
по май она надоила но 700 
килограммов молока от коро
вы. Сейчас надой по ее груп
пе равняется 9,5 килограмма

на каждую корову. Для того, 
чтобы работа доярок была бо
лее плодотворной, развернуто 
социалистическое соревнова
ние, регулярно проводится 
день животновода. Результа
ты работы доярок ежедневно 
отмечаются на Доске показа
телей.

Но часто случается так, 
что руководители артели бы
вают невнимательными к ра
ботникам фермы, не способ̂  
ствуют тому, чтобы создать 
им все условия для работы.

—Не могли даже пастьбу по- 
настоящему организовать,— 
справедливо жаловались до
ярки,—разве это дело, когда 
колхозные коровы пасутся 
вместе с частными?

Не всегда вовремя достав
ляются корма на ферму и не 
потому, что их нет, а просто 
руководители не хотят выде
лить транспорт. Так, недавно 
два дня коровы не получали 
подкормку из-за того, что не 
завезли картофель. Все это 
нужно учесть и исправить, 
тогда дела маленького, но 
сплоченного коллектива фер
мы пойдут еще успешнее.

В. Сасин, 
инспектор управления.

Советский гигант „АН-22 “
15 июня в Париже при

землился новый советский 
самолет «АН-22». Он ста
нет экспонатом № 1 на 
открывшейся здесь выстав
ке — 26-м международном 
салоне аэронавтики и кос
моса.

Машина создана в кон
структорском бюро, кото
рым руководит 0. К. Анто
нов. Это самый большой 
самолет в мире. Он спосо
бен поднять в воздух 80 
тонн груза или 720 пасса
жиров.

Новая машина может 
садиться и взлетать с 
грунтовых аэродромов.

«АН-22» имеет четыре 
турбовинтовых двигателя. 
Мощность каждого из них 
15 тысяч лошадиных сил.

99 А

Ни один другой самолет в 
мире не имеет таких «силь
ных» моторов.

В огромном салоне «АН- 
22» без труда могут раз
меститься три автобуса 
или 15—20 тракторов. Са
молет в состоянии перево
зить даже такие крупно
габаритные грузы, которые 
нельзя доставлять по же
лезной дороге.

«АН-22» развивает ско
рость до 740 километров в 
час. С грузом в 45 тонн 
он может пролететь без 
посадки И  тысяч километ
ров.

Новый воздушный гигант 
найдет широкое примене
ние в народном хозяйстве 
страны.

[ТАСС].

„ТУ-144 “ — советский сверхзвуковой
В конструкторском бюро, 

которым руководит гене
ральный конструктор ака
демик А. Н. Туполев, раз
рабатывается проект сверх
звукового пассажирского са 
молета «ТУ-144». Его крей
серская скорость — 2.500 
километров в час. Он мо
жет принять на борт 120 
пассажиров и пролететь 
без посадки 6.500 кило
метров. Расстояние от Моск
вы до Хабаровска он прой
дет всего за три часа, а 
до Парижа или Лондона— 
вдвое быстрее. Полет бу
дет проходить на высоте

около 20 километров.
В самолете два пасса

жирских салона, где пас
сажирам создаются усло
вия высокого комфорта.

«ТУ-144»— экономичная 
машина. Стоимость полета 
на нем будет не выше, чем 
на дозвуковых лайнерах.

Пилотская кабина само
лета оборудуется самыми 
совершенными автоматиче
скими приборами с исполь
зованием электронных счет
но-решающих устр о й с т в. 
Экипаж «ТУ-144»—три че
ловека.

(ТААС).



ХЛЕБОРОБ, НЕ ЗА ГОРАМИ СТРАДА УБОРОЧНАЯ!
*  *

Несмотря на неблагоприятные погодные условия, в хозяй
ствах района полевые работы идут успешно. План сева в ос
новном выполнен. Сейчас на колхозных полях разверну
лись напряженные работы по уходу за посевами. Ведется борь
ба с сорняками, боронуются картофельные и кукурузные планта
ции, вносится подкормка под яровые и пропашные культуры.

Вместе с этим перед хозяйствами встает еще одна очень важ-

*
ная и ответственная задача—по-настоящему подготовиться к убор
ке нового урожая. Для этого необходимо прежде всего подгото
вить людей, привести в готовность всю имеющуюся технику, отре 
монтировать склады для хранения зерна. Редакция газеты «Приок- 
ская правда» обратилась к ряду руководящих товарищей с прось
бой рассказать о том, как готовятся в районе к уборочной страде. 
Ниже мы публикуем их выступления.

В ПЛЕНУ БЕСПЕЧНОСТИ
До начала уборочных работ 

осталось но так уж много 
времени. В первых числах 
нюня начнется сенокос: Всего 
хозяйствам района предстоит 
скосить 12451 гектар лугов 
п убрать зерновых с площади 
7372 гектаров. Сделать все 
это можно только с помощью 
машин.

И, кажется, давно уже на
стала пора готовить всю убо
рочную технику к работе. Од
нако на этот счет в районе 
сложилось очень тревожное 
положение. Подготовили свои 
машины к жатве пока что 
колхозы Сошшекпй, Салавир- 
ский и Снас-Седчеыский. За
канчивается ремонт техники в 
Угольновском и Б-Окуловском 
колхозах.

В остальных же хозяйствах 
к этой важной работе пока 
что не приступали. Особенно 
беспечно ведут себя руково
дители Ефановского, Ефремов
ского колхозов. Вся имею
щаяся уборочная техника 
требует текущего ремонта, а

приступать к нему и не ду
мают.

Плохо обстоит дело и с 
подготовкой специалистов в 
колхозах. 11 опять упрек хо
чется сделать прежде всего 
председателям Ефремовской и 
ЕфановскоП сельхозартелей. 
В Ефремове, например, два 
комбайна, а работать на них 
некому. Пет пи одного опыт
ного комбайнера и в Ефанове. 
Неважно обстоит дело с кад
рами комбайнеров и в Короб- 
ковском колхозе. Па два ком
байна—один комбайнер. Не
многим лучше обстоит дело в 
большинстве' хозяйств района.

Такое положение необходи
мо срочно поправить и бук
вально в два-три дня подго
товку к уборочным работам 
нужно развернуть широким 
фронтом с таким расчетом, 
чтобы предстоящую жатву 
встретить во всеоружии.

В. Ершов,
гл. инженер управления 

сельского хозяйства.

Бережно относиться к машинам
В нынешнем году ход по

левых работ затрудняется 
ввиду того, что плохо об
стоит дело с запасными час
тями. Ваше отделение «Сель
хозтехника» недополучит их 
в этом году примерно около 
50 процентов.

Поэтому все механизаторы 
должны учесть это и береж
но относиться к машинам, 
правильно их эксплуатировать, 
своевременно устранять воз
никшие неполадки, по-хозяй
ски относиться к делу. Быва
ет так: вышла какая-то де
таль из строя, дефект у нее 
незначительный, стоит толь
ко приложить руки, и ее сно
ва можно использовать, но 
этого не делается. Часто хо
рошая деталь идет в метал
лолом. Большую помощь в 
.деле ремонта машин могут и

ооязательно окажут колхозам 
подшефные организации. Для 
этого нужно только лишь од
но: установить с шефами де
ловой, дружеский контакт. 
Но почему-то не все хозяй
ства эту возможность исполь
зуют и напрасно.

Очень настораживает нас 
бесхозяйственное отношение 
руководителей многих хозяй
ств к подготовке уборочной 
техники. До сих пор еще не 
выявлены потребности в за
пасных частях к комбайнам, 
жаткам, косилкам. К нам не 
поступило пока ни одной за
явки на-запасные части. И 
из-за этого мы их не можем 
завезти. - А ведь давно пора 
об этом побеспокоиться.

В. Фомичев, 
гл. инженер отделения 

«Сельхозтехника».

Совещание механизаторов
Вчера в нашем совхозе со

стоялось совещание комбайне
ров п их помощников. Гово
рили на нем о подготовке 
техники к покосу и уборке 
зерновых. Веред механизато
рами поставлена большая за
дача—к 25 числу этого ме
сяца отремонтировать все ко
силки и грабли к работе, к 
15 июля должны быть на хо
ду зерноуборочные машины.

Па совещании был также 
обсужден вопрос о том, как 
быстрее и организованнее 
провести уборку нового уро-
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жая. За комбайнерами закреп
лены поля, на которых они 
будут вести жатву. Это сде
лано для того, чтобы механи
затор знал, на каком участке 
ему придется работать и уже 
заблаговременно мог проду
мать, как лучше организовать 
свою работу.

Много говорилось на сове
щании и о предстоящем поко
се. Это—работа первостепен
ной важности. Ведь до выез
да в луга остались буквально 
считанные дни. Механизато
ров ознакомили с рабочим 
планом, между отделениями 
совхоза распределены луга. 
За качеством работ но подго
товке к уборке зерновых и 
сенокосу будет вестить еже
дневный строгий контроль.

С. Шашаев.

МАШИНЫ
НА ХОДУ

Для того, чтобы быстро и 
организованно провести сено
кос н уборку, мы решили за
благовременно к этим рабо
там подготовиться. Механиза
торам неделю назад была да
на команда начать ремонт. 
Всего в хозяйстве имеется 
два зерноуборочных комбайна, 
силосоуборочный комбайн, 
шесть тракторных косилок, кон
ные грабли и другая техника. 
За каждым механизатором бы
ли закреплены машины, ко
торые они должны ремонти
ровать. Особенно хорошо от
неслись к своим обязаннос
тям механизаторы: комсомо
лец Геннадий Кольцов и ком
мунист Василий Пичугин. Сей
час почти вся техника на хо
ду и к работе готова.

Д. Пичужкин,
председатель Спас-Седчен- 

ского колхоза.

Готовимся 
к жатве

Много сейчас дел у наших 
механизаторов. Вместе с ухо 
дом за посевами они готовят 
свои машины к уборке уро
жая. Хочется сказать, что ра- 
ботают они в нынешнем году 
с огоньком. Особенно заслу
живают уважения механиза
торы муж и жена Николай 
Федорович и Зинаида Семе
новна Фомичевы. В колхозе 
плохо с зерноуборочной тех
никой. В вот они решили из 
трех старых комбайнов соб
рать один, пригодный к рабо
те. И уже многое сделали. 
Как и во время весеннего се
ва и ухода за посевами, хо
рошо трудится Михаил Маль
ков. Ремонт машинам комсо
молец делает качественно и 
надежно.

Н. Хазов,
председатель Ломовского 

колхоза.
На снимке: механизатор 

Ломовского колхоза комсомо
лец Михаил Мальков.

Фото Л. Михайлова.

Тульский комбайновый завод наряду с серийным 
выпуском жаток осваивает выпуск для села новой тех
ники— навесных зерноуборочных комбайнов К П Н — 2 
и самоходных шасси C H I— 45М.

На снимке: сборка очередной опытной партии на
весных зерноуборочных комбайнов К П Н  — 2, предназ
наченных для уборки высокоурожайных длинносоло
мистых зерновых культур в переувлажненных зона^  
страны.

Фото П. Маслова. Фотохроника ТАС С

КА ЧЕСТВЕННЫИ РЕМОНТ  
— ЗАЛ О Г УСПЕХА

Па уборке урожая самое 
главное—оперативность. Ведь 
каждый просроченный день во 
время жатвы—это потеря мно
гих килограммов зерна. По
этому, чтобы убрать вовремя 
зерновые, машины должны 
быть на ходу и безотказно 
работать. По часто случается 
так, что они простаивают 
сутками в самый разгар по
левых работ.

Виноваты в этом часто бы
ваем мы, механизаторы: не
правильно ведем уход за тех
никой, неправильно ее эксплу
атируем. Но в большинстве 
случаев простаиваем из - за 
плохого ремонта. Прямо ска
жу, что к коллективу Нава- 
шинской ММС и к районному 
отделению «Сельхозтехника» 
у нас, механизаторов, на этот 
счет большие претензии. Не 
всегда качественно они ре
монтируют наши машины. А 
из-за этого мы теряем доро
гие минуты. Приведу пример.

Отремонтировали нам в ММС 
трактор ДТ-54, поставили ре
ставрированный старый блок 
мотора. II что же, когда пус
тили трактор в работу, он 
буквально через несколько 
дней вышел из строя. И ме
ханизатор Тарасов три раза 
вставал и устранял неполад
ки. И это но время сева, ког
да дорога каждая минута.

Хочется, чтобы работники 
отделения «Сельхозтехника» 
и Павашинской ММС обратили 
серьезное внимание на ка
чество ремонта машин. -Осо
бенно это важно сейчас, ког
да идет подготовка к уборке 
нового урожая. Их задача— 
отремонтировать наши комбай
ны, косилки так, чтобы они 
работали безотказно. Этим 
они намного ускорят ход убо
рочной страды.

Г. Левшаков,
механизатор 

Б-Окуловского колхоза.

Чтобы урожай был богаче
Радуют всходы пшеницы, 

гороха, ячменя и других 
культур членов Коробков- 
ского колхоза. Это говорит 
о том, что трудились мы 
неплохо. И действительно, 
плац проведения посевной 
был тщательно продуман, 
доведен до каждого члена 
артели.

Но мы и после посева при
лагаем много сил и стара
ний для того, чтобы уро
жай удался на славу. Ве
дем тщательный уход за 
сельскохозяй ственными 
культурами. Уже забороно
вали около 100 гектаров 
картофеля. Большое внима
ние уделяем подкормке рас

тений. Хотя нет у нас ме
ханизированных средств 
для этого, но сделано здесь 
немало. Ручным способом 
па каждый гектар внесли 
но одному центнеру мине
ральных удобрений* Всего 
подкормили 20 гектаров яро
вой пшеницы,ячменя--В6 га, 
горохо-овсяной смеси—5 га, 
гороха—36 га, подсолнечни
ка—10 га.

Хорошо на подкормке 
потрудились Иван Петрович 
Панкратов, Федор Егорович 
Филиппов, Анна Александ
ровна Самсонова, Виктор 
Михайлович Леонтьев.

М. Полежаева, 
агроном колхоза.



З А К А Л Ё Н Н Ы Й  В Т Р У Д Н О С Т Я Х
Теплоход отправляется 

на сдаточную базу. Про
звучал прощальный гудок. 
Провожать его вышли все, 
кто в это время свободен 
от работы. Они желают 
счастливого нуги, успеш
ного проведения испыта
ний.

На отправившемся суд
не—сдаточная команда. В 
ее состав отбираются са
мые умелые, опытные и 
добросовестные р а б о ч и е. 
Нелегкий труд предстоит 
им во время испытаний суд
на. За время пути па ба
зу надо закончить все ра
боты по достройке, отдел
ке и монтажу. А затем — 
тщательная проверка каж
дого узла, каждого меха
низма, чтобы удостоверить
ся в их надежности, чтобы 
корабль был падежным во 
всех отношениях.

Много раз отправлялся в 
далекий путь с судами га
зосварщик' цеха Д® 8 Ми
хаил Алексеевич Чпжов. С 
1951 года он в составе 
сдаточной команды ежегод
но принимал участие в 
сдаче кораблей. А бывало 
и так, что в одном году 
приходилось уезжать на 
базу два раза—па сдачу 
двух судов.

Даже с первого взгляда 
па Михаила Алексеевича 
определишь, что это рабо
чий человек. Выражаясь 
словами II. В. Гоголя, мож
но сказать, что он «ладно 
скроен и крепко сшит». Не
много грубоватые, натру
женные руки не могут ни 
минуты побыть без работы, 
без дела. О себе расска
зывает неохотно:

—На заводе с 1932 го
да. Работать начал нагре
вальщиком заклепок, по
том выучился на электро
сварщика, сейчас — газо
сварщик. Работаю так же, 
■как и все.

А рассказать Ми ха ил  
Алексеевич мог бы многое.

Мальчишкой пришел на за
вод. Примитивные баржи, 
которые строились в то вре
мя, казались чудом техни
ки, сказочными кораблями, 
а электросварщики,^'накла
дывающие огненный шов на

металл, были для него на
стоящими волшебниками. 
Так и тянуло хоть немно
го подержать в руках про
вод с электродом, попробо
вать, а вдруг у самого 
что-нибудь получится.

Не зря говорят, что мы 
живем в такое время, ког
да все мечты осуществля
ются. И вот Михаил Алек
сеевич — электросварщик. 
Электрическая дуга покор
но подчиняется ему. Но 
вскоре грянула война.

Во многих боях пришлось 
участвовать солдату Чижо- 
ву при освобождении ров
ной земли от фашистов. 
Затем с боями—дальше, на 
запад. Вместе с боевыми 
друзьями освобождал Вар
шаву, штурмовал Берлин. 
А когда окончилась война, 
демобилизовался, и снова 
родной завод, снова рабо
та.

Вскоре завод приступил 
к освоению более сложных 
нефтеналивных судов типа 
«Измаил». Принимать уча
стие в сдаче головного суд

на. было доверено одному 
из лучших рабочих—Михаи
лу Алексеевичу Чижо-
ву. Участвовал он также 
в сдаче головного мелкоси
дящего танкера «Олег Ко
шевой»,в проведении швар
товных и ходовых испыта
ний головного хлопколесо- 
воза «Инженер Белов» и 
многих других.

Многое увидишь за вре
мя пути на сдаточную ба
зу. В одном' месте постро
ен новый завод, в другом— 
электростанция. Все это 
радует Михаила Алексееви
ча. Он видит, как растет 
страна, как она набирает
ся новых сил, но самое 
большое впечатление произ
вели на него Волгоград и 
Волго-Донской канал.

Трудно иногда бывает на 
сдаточных испытаниях. По
рой в штормовую погоду 
укачает так, что в глазах 
темнеет, только плывут раз
ноцветные круги. Но все 
трудности преодолевал Ми
хаил Алексеевич, и не бы
ло еще случая, чтобы он 
не выполнил в срок задан
ной работы.

Михаил Алексеевич шу
тит: «Смену я себе уже 
подготовил».

Хороший сын Валентин 
вырос у него. Скромный, 
трудолюбивый, ума и силы 
у него тоже хватает. По
лучил специальность сле
саря-монтажника, и сейчас 
находится на сдаточной ба
зе.

Знает отец, что порой 
трудновато бывает ему, но 
он знает и то, что в труд
ностях закаляются харак
тер и воля человека, а не 
познав трудностей, нельзя 
испытать" счастья созида
теля.

С.Холопов.
На снимке: Михаил Алек

сеевич Чижов.
Фото: А. Дроздова.

Краснодарский край. В Геленджике сооружен новый 
корпус дома отдыха «Приморье». Здесь могут одно

временно разместиться 300 человек. Все комнаты име
ют балконы и оборудованы легкой и удобной мебелью.

Фото А. Пересветова.
Фотохроника ТАСС.

МОЛОДЫЕ ТАЛАНТЫ

О КУЛЬТУРЕ ПРОИЗВОДСТВА
Еженедельно на судострои

тельном заводе подводятся 
итоги работы, направленной 
на повышение культуры про
изводства. Каждую пятницу 
этот вопрос обсуждается на 
совещаниях у директора за
вода, на которых присутст
вуют начальники цехов и от
делов.

Такие совещания сыграли 
положительную роль. Руково
дители цехов и отделов' ста
ли больше обращать внима
ния на чистоту и порядок на 
производственных участках, 
повысилась ответственность 
мастеров, но сказать, что во 
всех цехах наведен полный 
порядок, нельзя.

Достаточно поприсутство
вать на совещаниях и ста
нет ясно, что многие руково 
дители в эхом важном деле 
«топчутся на месте».

В ответ па критику началь
ник цеха обычно заверяет 
что немедленно будут приня
ты меры по наведению по
рядка. В цехе организуется 
авральная уборка территории,

укладываются на определен
ное место материалы и изде
лия. Цех приводится в удов
летворительное состояние. 
Проходит некоторое время, и 
опять в цехе грязно, он зава
лен материалами и изделия
ми.

 ̂Возьмем д̂ля примера цех 
№ 1. Вместо того, чтобы по
вести широкую разъяснитель
ную и воспитательную рабо
ту среди коллектива, руково
дители цеха и общественных 
организаций стараются найти 
причины, пытаются оправдать 
свою бездеятельность в воп
росах культуры производства. 
Они ссылаются на недоста
ток производственных площа
дей, на недостаток подъемно- 
транспортных средств, на не
достаток подсобных рабочих. 
Но когда у них проводится 
авральная уборка, все это на
ходится в достаточном коли
честве.

Много раз начальники це
хов № 2 н № 3 обещали, что

Если заглянуть в крас
ный уголок 320 общежития, 
то обращаешь внимание на 
множество картин. Это ху
дожественная выставка, 
на которую представили 
свои работы молодые рабо
чие судостроительного за
вода. Ласкают глаз два 
натюрморта, написанных 
акварелью Константином 
Ухановым, рабочим цеха 
№10. Константин увлекает
ся живописью давно. По
сещает кружок изобрази
тельного искусства, создан
ный при Дворце культуры 
имени В. И. Ленина, кото
рым руководит М. Г. Коп
ченой.

Очень тонко подмечены 
некоторые уголки природы 
нашего района в работах 
Сергея Петрова и Влади
мира Воронина из цехов 
Аг® 7, № 3. Па тему «О 
нашей любимой Родине» 
были представлены карти- 
аы Георгия Вадеева, ра
бочего цеха А® 2. Это—

«Набережная Москвы», кар
тина «Без вести пропав
ший» и другие.

Мечта у ребят—поступить 
в художественное учили
ще. А мечта... Мечта не
далека от истины.

14 июня в красном угол
ке собралась молодежь об
щежития, чтобы послушать 
стихи Тани Рублевской, 
зав. детским сектором 
Дворца культуры имени 
В. И. Ленина и Виктора 
Кукушкина из цеха № 2. 
Чтобы судить, чьи стиУн 
лучше, нужно отметить, 
что поэты начинающие, у 
обоих своя тематика.

У Тани стихи, лиричные, 
говорят о верности в люб
ви, о теплых встречах. У 
Виктора—больше патриоти
ческого.

Все это хорошо характе
ризует советского рабочего, 
которому не чужды инте
ресы литературы и искус
ства.

Г. Шишкина.

ПЕРЕДОВИКИ СОРЕВНОВАНИЯ

в самое ближайшее время они 
наведут в цехах полный по
рядок. Но время идет, а дело 
с места почти не двигается. 
Бывает иногда и так, что на
чинают убирать в одном мес
те, а рядом в этом же цехе 
появляются завалы. Подобную 
картину можно видеть и в дру
гих цехах.

Коллектив судостроительно
го завода соревнуется за зва
ние предприятия коммунисти
ческого труда. Это налагает 
на него большие обязанности 
по повышению культуры про
изводства. Между тем ни пар
тийный комитет, ни завком 
профсоюза по-настоящему не 
взялись за решение этой за
дачи.

Дирекции завода следует 
принимать более строгие ме
ры к тем руководителям, ко
торые не смотрят за поряд
ком на производственных пло
щадях. Только в этом случае 
можно добиться соблюдения 
элементарных требований 
культуры производства.

С. Митин.

Завком профсоюза судостро
ительного завода на расши
ренном заседании обсудил 
итоги соревнования цехов и 
отделов за май текущего го
да. Из основных производст
венных цехов лучших итогов 
добился коллектив цеха № 4, 
где начальник цеха Кропачев 
М. П., секретарь парторгани
зации Лыков Г. Ф., председа
тель цехкома профсоюза Пи
теров Б. II. Коллективу при
суждено переходящее Красное 
знамя основных цехов.

Коллектив цеха № 4 уверен
но идет в первых рядах со
ревнующихся. Он системати
чески перевыполняет производ
ственный план, не допускает 
перерасхода зарплаты, доби
вается хороших итогов 110 
всем технико-экономическим

показателям. Переходящее 
Красное знамя в этом году 
цеху присуждено третий раз.

Ни один из вспомогатель
ных цехов не выполнил усло
вий социалистического сорев
нования. Не выполнили их 
также и строительные орга
низации завода. Поэтому пе
реходящие Красные знамена 
вспомогательных цехов и стро
ительных организаций нико
му не присуждены.

Хорошие итоги у коллекти
ва участка, руководимого 
старшим мастером Зубовым
А. Ф. из цеха № 8. Ему при
суждено переходящее Крас
ное знамя производственных 
участков.

Н. Калинин,
член завкома.

В счет второго полугодия
Напряженно работают сей

час электросварщики цеха 
№ 6 судостроительного заво
да. Они готовятся достойно 
встретить тридцатилетие внед
рения электросварки на заво
де. Многие из них уже вы
полнили план шести * месяцев 
и работают в счет второго 
полугодия завершающего го
да семилетки.

Одним из первых выполнил 
полугодовой план знатный 
сварщик нашего цеха Иван 
Артемьевич Мочалов.

В. Кленов.
ж
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ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
Магазин 

„Одежда"
Давайте заглянем в- ма

газин «Одежда». Нет в нем 
громоздких прилавков. Бы 
можете свободно пройти к 
товарам, которые распола
гаются на выставочных 
стендах.

Покупателей обслужива
ет коллектив коммунисти
ческого труда. Продавцы 
JI. А. Мукина, М. В. Кала- 
чикова, Л. А. Игнатьева 
всегда в гуще покупателей.

Заведующую магазином 
К. Б. Кузнецову всегда 
можно найти в торговом за
ле! Она помогает продавцам, 
как лучше обслужить по
сетителей, оформить кредит.

Бот заходит в магазин 
М. С. Кондратьева, работ
ница цеха А» 3, с сыновьями. 
Мальчикам нужна верхняя 
летняя одежда. Продавец 
помогает подобрать нужное. 
—Спасибо за такую заботу, 
—говорит Кондратьева.

Молодые супруги Гаври
ловы— Зина и Вячеслав— 
купили маленькой Людочке 
летний плащ. Судя по ра
достным лицам, нетрудно до
гадаться, что покупкой они 
довольны.

—Конечно, не всегда 
удовлетворяешь покупате
лей, — говорит Екате
рина Васильевна Кузнецо
ва. —Гее, что можно полу
чить по заказу населения, 
стараемся выполнить.

Бот сегодня многие жи
тели города приобрели в 
магазине просто сшитые, 
красивой раскраски летние 
платья;

П о ж елания по к у пателей: 
больше привозить красивой 
верхней одежды.

Г. Кузечкина.
•ж-----------------------

ТРУДОВОЙ ДЕНЬ ХИРУРГА
На операционном столе 

в хирургическом отделении 
районной больницы лежит 
человек с травмой черепа, 
переломом костей таза и 
пальцев руки. Через не
сколько минут начнется 
операция. Зажигается бес
теневая лампа.

Хирург С. А. Дыдыкин, 
операционная сестра Е. Ф. 
Фортунатова, санитарка 
II. В. Заскокина подгото
вили все необходимое.

Спокойными, уверенными

движениями С. А. Дыдыкин 
оперирует больного, .жизнь 
человеку спасена. После 
окончания операции его на 
носилках отправляют в па
лату.

Прошло несколько дней. 
Самочувствие больного хо
рошее.

Почти каждый день в 
операционном отделении не 
гаснет бе стен евая  
лампа. Трудятся хирурги, 
спасая жизнь людям.

Т. Борисова.

В гостях у друзей
К 9 часам утра к сред

ней школе Аё 1 подъеха
ло несколько больших ато- 
бусов. Пионеры городского 
лагеря отправились в го
сти к пионерам в Дедово.

Взволнованные ребята 
обнимались, пожимали друг 
другу руки. Ведь не ви
делись столько дней. Не
большим концертом порадо
вали горожане дедовцев. 
Заиграл баян Саши Гирша— 
музыкального руководителя 
в пионерском лагере. Весе
ло пляшут польку гости и 
хозяева.

А г. это время на берегу 
озера Свято повара гото

вят на костре обед. На тра
ве расстилают палатки и 
чистые скатерти. Как при
ятно обедать на свежем воз
духе!

Солнышко припекает 
спины детей. Жарко. - Ре
бятишки, окунувшись в 
прохладной воде озера, вы
ходят на песок.

Но вот зазвучал горн. 
Нужно уезжать. Дети с 
подаренными букетами цве
тов садятся в автобусы.

До новых встреч, наши 
юные друзья-дедовцы!

В. Константинова, 
начальник городского 

лагеря.

На сцене Дворца
В начале июня месяца бы

ло объявлено о гастролях в 
нашем Дворце культуры 
имени В. И. Ленина Мос
ковского музыкально-драма
тического театра имена 
Л. М Горького. И вот на 
днях жители города Нава
шина посмотрели оперу Ж . 
Оффенбаха „С первым ан- 
ре.1Я“ -

С каким вниманием н вос
хищением зрители смотрели

и слушали игру артистов. 
Очень понравились испол
нители ролей госпожи Ми
шо и господина Мишо (ар
тисты Л. Б. Сергеев и А. А. 
Лысак).

Хочется попросить кол
лектив постановщиков поча
ще приезжать к нам.

Г. Приходько, Н. Нефе
дова, Л. Сандалова,  

Л. Терешкина.
-Ш

БЛАГОУСТРОИМ СВОЙ ГОРОД
« Л ю б и  и знай свой 

край»,— гласит народная 
мудрость. Это относится и 
к городу, в котором мы 
живем. За последние годы 
в Навашине проведена 
большая работа по озеле
нению. Для того, чтобы 
сделать газоны близ троту
аров, к некоторым улицам 
подвезен чернозем. Прият
но видеть, когда твоя ули
ца чистая и зеленая.

Но работ по благоустрой
ству в городе непочатый 
край. Сейчас наступило 
для этого самое благопри
ятное время. О приведении 
улиц в культурный вид 
прежде всего должны по
заботиться горсовет и ар
хитектор города. Однако 
много хороших начинаний 
до конца не доведено. Взять 
хотя бы то же озеленение. 
Посадили деревья и кус
тарники, а ухода за ними 
нет. В результате некото
рые насаждения сохнут.

Или взять другой факт. 
Несколько лет назад по

улице Лепсе сдали в эк
сплуатацию булыжную до
рогу. А  что стало с ней 
сейчас? От Пионерской 
улицы до детсадика доро
гу занесло песком. Как ни 
странно, но факт, что на 
вымощенной дороге буксу
ют автомашины. Можно 
было бы посадить вдоль 
трассы кустарники и тем 
самым сохранить дорогу.

Плохо обстоит дело'и с 
освещением города. На ули
цах Пионерская, Почтовая, 
Комсомольская, Барбаши- 
на, Лепсе и ряде других 
имеются фонари, но лам
почки в них давно перего
рели. Сменить перего
ревшие лампочки никто не 
считает нужным.

Некоторые улицы горо
да, в частности Пионерская, 
утопают в песке, к ним 
нет никаких подъездов. При 
несчастном случае это мо
жет кончиться очень пла
чевно. А  похоронить песок 
навечно, мне кажется, мож
но. В городе имеется за

вод стройматериалов, где 
неограниченное количество 
каменного отсева. Стоит 
он очень дешево. По дого
ворённости с дирекцией за
вода его можно завезти на 
песчаные улицы для выс
тилки тротуаров и подъезд
ных путей. Следует ор
ганизовать завоз камня, а 
жилЪцы сами сделают воз
ле своих домов тротуары.

Хорошую инициативу 
проявил директор хлебоза
вода М.П.Строителев. Весь 
шлак из котельной пекар
ни он вывозит на Почтовую 
улицу. В резултате, где 
был сыпучий песок, сейчас 
хорошо пройдёшь и про
едешь, территория около 
домов становится чистой.

Организовать работу по 
благоустройству города го
родской Совет должен че
рез привлечение к этому 
своих депутатов, всего на
селения. Сделать город 
культурным, красивым, чи
стым— долг каждого его 
жителя. Е. Швачко.

Грузинская ССР. Хорошо идут дела у работников 
Потийского порта. За четыре месяца нынешнего года 
они переработали сверх задания более 17 тысяч тонн 
народнохозяйственных грузов. Здесь применяют пере
довые методы труда. Почти все производственные про
цессы механизированы.

На снимке: экипаж крана №21 второго производст
венного района, работающий с опережением графика. 
Справа налево — Юрий Лацко, Амиран Топурия, Бо
рис Качарава и Борис Топурия.

Фото И. Чохонелидзе. Фотохроника 1АСС

Не доп уск ать  сл уч аев  
п о ж а р а

Установилась жаркая лет
няя погода. Поэтому не 
исключены случаи возник
новения пожаров. Это сти
хийное бедствие наносит 
большие материальные 
убытки как населению, 
так и государству. Вот по
чему надо принять все ме
ры для того, чтобы не до
пустить пожаров.

Однако профилактиче
ская работа против этого 
зла как в городе, так и в 
большинстве населенных 
пунктов поставлена неудо
влетворительно. В резуль
тате в мае и июне было 
несколько пожаров. Так, в 
пос. Теша сгорело 3 дома, 
один дом сгорел в дерев
не Новошине. Несколько 
случаев пожаров было в 
городе.

Чтобы избавиться от 
больших, ненужных убыт
ков, надо каждому быть ос

торожным с огнём. Работ
ники пожарных дружин, 
депутаты сельских Советов, 
весь актив должны про
вести большую профилак
тическую работу. Прежде 
всего надо проверить весь 
противопожарный инвен
тарь, имеющиеся водоёмы 
и подъезды к ним. У  обще
ственных зданий и индиви
дуальных домов установить 
бочки с водой. Неплохо, 
если каждый домовладелец 
проверит печные дымохо
ды, уберёт с чердака лег
ковоспламеняющиеся мате-., 
риалы.

Руководители колхозов,^^ 
сельских Советов, члены^^  
групп содействия партгос- 
контролю должны взять эти 
мероприятия под свой не
ослабный контроль.

Г. Сочнее,
пенсионер.

По следам нашпх выступлений

Меры приняты
В ответ на статью «Тревож

ное положение на стройке», 
опубликованную в нашей га
зете G июня, секретарь парт
бюро отдела капитального 
строительства т. Асонова сооб
щила, что факты, указанные в 
статье, подтвердились. Статья 
обсуждалась на открытом пар
тийном собрании отдела капи
тального строительства 9 июня.

Партийная организация при
нимает меры к тому, чтобы 
ликвидировать недостатки в 
строительстве школы. В насто
ящее время до всех бригад до
ведены планы работ. Брига
ды приняли конкретные соци
алистические обязательства.

Администрации предложено 
ежедекадно проводить на стро
ительстве школы оперативные

совещания с присутствием бри
гадиров. На совещаниях под
водить итоги выполнения обя
зательств.

Приняты меры по привлече
нию к работам субподрядчиков 
— сантехников и электромон
тажников. Улучшено матери
ально-техническое снабжение 
строительства. Школу решено 
считать первоочередным объек
том по обеспечению материа
лами.

В настоящее время все мате
риалы, необходимые для стро
ительства, имеются в достато
чном количестве.

Одновременно-, собрание от
метило, что цех А“7 задержи
вает столярные изделия для 
окон н дверей, а также пило
материал для полов.

Редактор С. А. КАРНАЕВ.
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